

TVPerú

#TVPerúNosUne

Inicio ▾ TVPerú ▾ Novedades



tvpe



Singapur: Exhibición “Orquídeas de Machu Picchu” recibió más de un millón de visitantes



16:36 HORAS - VIERNES, 5 ABRIL 2024

La **Embajada del Perú en Singapur**, en colaboración con la Asociación Inkaterra y Gardens by the Bay, organizaron con éxito la exposición “**Orquídeas de Machu Picchu**”, que ha permitido a más de **un millón 600 mil personas en Singapur** conocer de cerca la ciudadela inca y la riqueza natural de nuestro país.

La exposición, que se llevó a cabo del 18 de agosto de 2023 al 31 de marzo de 2024, contó con réplicas a escala de Machu Picchu y el Inti Punku, así como una colección de 87 orquídeas nativas de la zona, reproducidas en acrílico por la Asociación Inkaterra. Además, se presentaron reproducciones de artefactos culturales precolombinos.

El lugar de la exposición fue Gardens by the Bay, el famoso jardín botánico y la atracción más visitada de Singapur, lo que ha permitido que una gran cantidad de ciudadanos y turistas del país del sudeste asiático tengan la oportunidad de conocer más sobre la historia y la vasta diversidad de la flora del Perú.

Fotos: Ministerio de Relaciones Exteriores